
多倫多施政方針
作爲一名大多倫多地區（GTA）的居民， 我對於大多倫多地區有十分深刻的瞭解以及一些

自己作爲大多倫多居民的感受。如果我當選多倫多市小市長，我對本市未來的政策及發展如下：

公共交通
多倫多市内的公共交通主要由TTC公車局承擔運營任務，旗下主要運營有電車(streetcar)

，巴士以及地鐵系統。我認爲，多倫多的交通系統主要的問題在於路面電車。路面電車是多倫多

市區的一大問題。其載客量雖然很多，但是它也是市區的一大交通隱患。因爲市區的路面非常狹

窄，加上路面電車的軌道佔據一部分，市區的交通變得非常的擁擠。同時所有路面電車的乘客在

上下車時存在一定的碰撞危險，所以路面電車屬於市區的一大問題。但路面電車又是多倫多的重

要特色，所以我建議保留重要綫以及遊客觀光路綫，可以保留現有軌道但大部分採用普通巴士代

替，縮減班次。

多倫多同時也需要發展自己的地鐵系統來增加市區以及周邊地區的交流及出行。鼓勵市

民低碳出行，以搭乘公共交通工具爲主。我會撥款為TTC公車局做系統更新，同時降低票價，鼓勵
低碳出行。與大多倫多地區的其他交通系統進行合作與談判，爭取做到綫路票價的統一及與周邊

市鎮的免費轉換乘。

城市治安
多倫多的治安一直是本市的一大問題。。設立款項予以治安系統更新閉路電視系統。將主

要增設高清閉路電視，讓市内的大部分街道變得更加安全。在部分重點綫路的巴士上增設安保人

員，減少公共交通系統的安全問題。在多倫多地鐵系統也加強安保措施，減少危險的發生。

環保
鑒於多倫多市已經有很多的環保政策，我希望再做一些補充。建議實行「環保押金制」，在

各大零售商店增設可退還押金的自動塑料瓶回收機器來鼓勵大家回收塑料瓶。超市可以提供一

些可降解塑膠袋以備一些臨時的採購活動，同時提高可降解塑膠袋的價格來繼續鼓勵大家使用

環保袋。鼓勵市民低碳出行，同時亦可以減少多倫多市由私家車衍生的交通壓力。

我將會考慮在多倫多市内設立指定的大麻吸煙區吸食地點，從而使得市民可以有一個相

對安全和潔淨的環境，和減低因爲吸食大麻而引起的衍生問題。



城市規劃
對於多倫多舊城區，我的建議是盡量保留現有建築，盡量減少重建和拆卸，保留城市現有

的形象。計劃並增設新地鐵綫路來保障市民的日常出行，在客流量較高的綫路減小班次間隔。設

立更多的社區中心保障市民應有的娛樂活動。對於多倫多市的近郊地區 (suburban area)，我建議
多加維修城市道路，提升城市形象，保障市民的居住體驗。更新供電供水系統，維修現有的安全

隱患。繼續增加多倫多市的綠化面積。由市政府出資收購現有的私人用地改造作爲市民公園。在

部分地區增設安全的獨立自行車道來鼓勵低碳環保出行。合理規劃功能分區，將士嘉堡等近郊區

作爲主要的民居，商業區則以市區為主要中心，將市内比較偏僻的地區作爲工業用區。鑒於多倫

多市的用地有限而且昂貴，鼓勵工廠商戶搬離多倫多市，將舊廠房改造成爲文化園區，並且可以

將部分設立為多倫多市的地標。

文化
鼓勵電影及音樂影片 (MV, Music Video)在多倫多市進行拍攝並加以註明，彰顯多倫多特

有的文化特色，提升多倫多的國際知名度。將多倫多的城市形象展示給更多從未造訪多倫多的人

，吸引遊客造訪多倫多，帶動多倫多的旅遊經濟。在多倫多舉辦更多的文化活動，鼓勵周邊居民

深入的瞭解多倫多。保留多倫多現有的地標，同時打造一些周邊文創。以文化作爲中心展開活動

，鼓勵更多的藝文人才進入多倫多帶來其經濟及文化效應，完善旅遊配套設施，鼓勵旅遊愛好者

造訪多倫多。


